

11月の教育委員会主な行事予定表

日付	行事名	場所	担当課	連絡先
11月8日	市民天文教室	児童文化センター	青少年課	027-224-2548
11月18～27日	新出土文化財展2022	臨江閣	文化財保護課	027-280-6511
11月19～20日	まえばし学校フェスタ2022	前橋プラザ元気21	学校教育課	027-898-5865
11月26日	第48回前橋市郷土芸能大会	臨江閣	文化財保護課	027-280-6511

新たに見つかった埋蔵文化財を公開します

担当:文化財保護課 埋蔵文化財係 連絡先:027-280-6511

11月18日(金)～27日(日)、「臨江閣」を会場に「新出土文化財展」を開催します。

赤城南麓の遺跡から出土した縄文土器や石器をはじめ、古代群馬の中心地域であった「上野国府跡」推定地(元総社町)一帯から出土した土師器・須恵器や高級食器の緑釉陶器・白磁など約200点を展示します。

長い間地中に眠っていた出土品に目を向けていただき古(いにしえ)の前橋に思いをはせてみませんか。



▲昨年度の様子



▲まえばし学校フェスタ2019の様子

来て! 見て! 感じて! 学校フェスタ

担当:学校教育課 教育企画係
連絡先:027-898-5865

11月19日(土)・20日(日)、前橋プラザ元気21を会場に、「まえばし学校フェスタ2022」を開催します。

3年ぶりの開催となる今年のフェスタは、展示発表とステージ発表を中心に、感染症対策を徹底して開催します。

市内の幼児・児童・生徒の日頃の学校・園での文化活動の成果をご覧ください。

<合同開催>

前橋市図工美術作品展 11月19日(土)～21日(月)

ただ捨てられているのではなかった...残った給食のゆくえ

担当：学校給食係 連絡先：027-898-5809

手を付けていない主食（ご飯・パン・麺）と牛乳は養豚業者に飼料として引き取られます。一方、食べ残しの主食やおかず、飲みかけの牛乳は、業者により肥料化することで食品リサイクルに繋がり、令和4年度上半期においては約7.4tのリサイクル実績となっています。

また、子ども達の適切な栄養摂取による健康の保持増進のため、今年度一食当たり30円を公費で上乘せするなど、献立内容の充実改善に取り組み、前年度からリサイクルに回る食べ残しの量が約5.4%減少しています。

ワクワク ドキドキ 就学時健診

担当：学校保健係 連絡先：027-898-6012

令和5年度小学校入学予定のお子さんの就学時健診を実施しています。校内を順番に回りながら、内科検診等を受けていきます。少し緊張した表情のお子さんも、徐々に緊張が解け、笑顔を見せてくれます。来年、桜の咲く頃、元気いっぱいなランドセル姿を楽しみにしています。



小学校の全普通教室に大型ディスプレイ導入

担当：情報教育推進室 連絡先：027-898-6245

現在、市立小学校の普通教室にある46インチテレビを65インチの大型ディスプレイに替える準備を進めています。

授業でのICT活用が進む中で、教室のどこからでも見やすい環境が整い、さらに学習効果が高まることを期待しています。



教育長の想い

令和4年10月校長会議 教育長あいさつから

私達が新しい事象に対し、何かの判断をしなくてはならない場合に、データや判断基準がないとき、大切にしているのが「直観」です。直観は祖先のDNAの上に、誕生から現在に至る経験、感情などがビックデータとなって蓄積され、必要に応じて発信されるシグナルで、単なる「思い付き」や「ひらめき」とは違うと思っています。

予測困難で正解のない社会において、データをかき集め、自らの思考を深めるだけでは一歩を踏み出すことは、難しいかもしれません。自分らしく、主体的に生きるために必要なのは、「判断をする経験をたくさんすること」と、「経験で直観を磨くこと」ではないでしょうか。

だから、後進の若い人々にもたくさん、判断をする経験を積んでほしいと思います。そして、教育のプロとしての「直観」をぜひ、磨いてほしいです。